
Ober-Ramstadt, den 29.03.11

Presseerklärung

„BFO/GRÜNE wollen aktiv mitgestalten“

Hoch erfreut zeigte sich der Vorstand von Bündnis 90/DIE GRÜNEN über das hervorragende 
Wahlergebnis für DIE GRÜNEN  in Ober-Ramstadt bei der Stadtverordnetenwahl und der 
Ortsbeiratswahl. Rainer Schönenberg bedankte sich bei den Wählern für das den Kandidaten 
entgegengebrachte Vertrauen und versprach, die neue Stärke in Politik für den Bürger und mit 
dem Bürger umzusetzen.
Das Erstarken von BFO/GRÜNEN gibt unseren Positionen ein größeres Gewicht. Wir werden das 
Gespräch mit den anderen Fraktionen suchen und abklären mit wem und in welcher Form wir eine 
Zusammenarbeit verwirklichen können.
Die starke Unterstützung verstehen Partei und Fraktion als Aufforderung sich intensiv auf 
kommunaler Ebene für die Abschaltung der Atomkraftwerke einzusetzen und die kommunale 
Energieversorung auf erneuerbare Energien umzustellen.
Wir wollen, dass das Angebot an Kita-Plätzen für unter Dreijährige zügig ausgebaut wird und die
Betreuung an den Grundschulen langfristig gesichert ist. Dabei ist uns wichtig, dass die Betreuung 
den Bedarf abdeckt und keine Kinder abgewiesen werden.
Die neue Stärke werden wir bei der Entwicklung des MIAG-Geländes hin zu einem 
zukunftweisenden ökologischen Bau- und Gewerbegebiet zur Geltung bringen. Die Neuansiedlung 
von Geschäften in der Innenstadt werden wir aktiv betreiben.
Bei der Umsetzung der Ortsumfahrung Hahn werden wir für eine alle entlastende Lösung 
eintreten, auch wenn dies teilweise aus kommunalen Mitteln finanziert werden muss.
BFO/GRÜNE versteht das Wahlergebnis als Aufforderung sich weiter aktiv für die Belange und 
Interessen der Bürger in Ober-Ramstadt einschließlich der Stadtteile einzusetzen.


